

Médicos del Centro Oncológico del Norte solicitan mayor seguridad en el recinto

SALUD. La urgencia continuará en movilización y atención exclusiva de pacientes con categorización C1, C2 y C3.

El pasado 30 de octubre, un grave incidente de violencia sacudió el servicio de urgencia del Centro Oncológico del Norte (CON), cuando un grupo de trabajadores fue agredido durante su turno. El incidente además, terminó con un médico del recinto detenido.

Este episodio, considerado

el más crítico registrado hasta la fecha, refleja una preocupante escalada de ataques contra los funcionarios de salud en la región. Solo dos semanas antes, el mismo personal ya había enfrentado un evento similar.

SOLICITUD

Frente a ello, la directiva del capítulo médico del Centro

Oncológico del Norte (CON) exigió a las autoridades que se adopten medidas para garantizar la seguridad de los trabajadores de la salud y la integridad de los pacientes.

Entre sus solicitudes, destacan el refuerzo del apoyo policial. El personal solicita la presencia de un puesto fijo de Carabineros en el centro de

salud, una medida ya implementada en otros hospitales de alta complejidad.

Añadieron la optimización de las vías de acceso, ya que las instalaciones del CON presentan deficiencias en las medidas de control y seguridad en las entradas, permitiendo su transgresión en situaciones de conflicto.

Además, solicitaron una renovación en los liderazgos de la dirección de la institución, lo que firmó la Directiva del Capítulo Médico CON.



LAS ATENCIONES ONCOLÓGICAS MANTENDRÁN SU OPERATIVIDAD.